



Síntesis de medios

09 de agosto de 2024

Primeras Planas

Ignora Gobierno ley en carreteras
Sedena sale a comprar robot y armas antimotines
Desechan 240 impugnaciones de la oposición
Van 10 mil mdp de pérdidas por bloqueo carretero... y contando
Claudia, presidenta, determina el Tribunal Electoral
Van por "revivir" a la Marea Rosa con protesta ante el INE por supermayoría
Más de 10 mil mdp en pérdidas por bloqueo
¡Épico!
¡Su historia apenas comienza!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a 10 de célula delictiva en acciones en Tlalpan y Xochimilco

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó sobre la aprehensión en Xochimilco y Tlalpan de 10 presuntos integrantes de una célula delictiva, incluido su supuesto líder, Eduardo "N", alias "El Valle". El funcionario capitalino destacó en redes sociales sobre la aprehensión de los sospechosos, entre quienes hay una mujer, luego de la ejecución de cinco órdenes de cateos en las mencionadas demarcaciones. [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / sin mención: [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Avanza recuperación de Glorieta

Desde que hace dos semanas el Gobierno capitalino lanzó un operativo para recuperar la Glorieta de Insurgentes como espacio público, la zona es intervenida para mejorar su imagen con trabajos de limpieza, remodelación y quita de grafiti que deberán terminar en septiembre, explicó la **subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSC, Paulina Salazar**. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Publican manual contra la violencia de género en el transporte

Las secretarías de **Seguridad Ciudadana**, de las Mujeres y de Movilidad publicaron en línea un cuadernillo con lineamientos de atención para casos de violencia sexual en el transporte público. Su finalidad es garantizar la seguridad de niñas y mujeres en estos espacios. [+Chilango](#)

Encuentran un lagarto... ¿en andén del Metro!

Un ejemplar de lagarto alicante de las montañas fue encontrado al interior de las instalaciones de la estación Cuauhtémoc, de la Línea 1 del Metro, por lo que personal de **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** fue alertado para hacerse cargo del reptil y trasladarlo a sus instalaciones. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Ceban suicidio

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron riesgosas maniobras para auxiliar a un joven que intentaba arrojarse desde lo alto de un puente peatonal ubicado en la colonia Arenal Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Tras varios minutos de diálogo lograron que descendiera. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de agosto de 2024

Detienen a segundo presunto homicida

Capturan a un presunto segundo implicado en el asesinato a balazos de un hombre dentro de una tienda de abarrotes en la colonia Bellavista, el sujeto fue localizado en calles de la colonia San Juan Estrella, alcaldía Iztapalapa. Personal en campo interceptó al joven, quien portaba una bolsa de plástico transparente color azul con una hierba verde y seca parecida a la marihuana y un teléfono celular. [La Prensa](#)

Caen dos con droga y tarjetas bancarias

Derivado de los trabajos de investigación de gabinete y campo, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos personas en posesión de más de 120 dosis de posible droga y tarjetas bancarias, en la alcaldía Benito Juárez. Son parte de una célula delictiva dedicada al robo de cuentahabiente en la ciudad y el Estado de México. [La Prensa](#)

Falla en cable deja sin servicio al Tren Ligero

Decenas de usuarios del Tren Ligero se vieron afectados por la falla que ocurrió en el tramo de Taxqueña al Estadio Azteca, debido al daño en un cable sustentador en Tepepan, lo que ocasionó la suspensión del servicio de las estaciones Estadio Azteca a Xochimilco. De acuerdo con algunos usuarios de redes sociales, las unidades del servicio emergente resultaron insuficientes, por lo que tuvieron que ser trasladados en camionetas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Cercan Bellas Artes para evitar ambulante

El Palacio de Bellas Artes y su límite con la Alameda Central fueron cercados con vallas de popotillo, y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron desplegados para inhibir la presencia de comerciantes ambulantes en esa área, donde solían ubicarse. Pese a las vallas y la presencia policiaca, una decena de ambulantes colocaron sus puestos sobre el carril de avenida Juárez, adyacente a la acera norte. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

E invaden taxis banquetas de Bellas Artes

La banquera alrededor de la Alameda Central, recientemente cercada, funciona actualmente a favor de taxis irregulares para atraer pasaje, a pesar de estar prohibido el ascenso y descenso por ser una vialidad primaria. Con presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardan la Alameda Central, se observa a taxis operando sin placas, sin tarjetón visible y sin la señalética completa. [Reforma](#)

Incumplen agencias y paseadores de perros la "Ley Maple"

A más de cuatro meses que entró en vigor la Ley de Protección y Bienestar de los Animales, conocida como "Ley Maple", agencias, escuelas de adiestramiento, paseadores particulares de mascotas y pensiones se oponen a inscribirse en el padrón de regularización de centros de Agencia de Atención Animal. Pese a que la Ley obliga a crear un padrón oficial de prestadores de servicios para que el dueño esté seguro, las agencias laboran sin supervisión y fuera de la Ley. Remarcó que las alcaldías, la PAOT y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguran que trabajan en las acciones para la promoción de la normativa. [Diario de México](#)

Indaga FGJCDMX muerte de tiktok colombiana en la Doctores

Otra mujer extranjera fue localizada sin vida al interior de un departamento ubicado en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Según reportes de la **SSC**, **policías capitalinos** y **personal del ERUM**, acudieron al lugar para atender la emergencia y diagnosticaron a la mujer sin vida. [Basta](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

09 de agosto de 2024

Sorprende a vecinos muerte de la joven colombiana

Vecinos del número 76 de la calle Doctor Márquez se mostraron asombrados al enterarse de que la noche miércoles fue hallado el cuerpo de una joven colombiana al interior de uno de los departamentos. Sin saber de quién se trataba, los residentes dijeron no haberse enterado de nada, y cada que se le preguntaba al respecto volteaban a ver el piso en donde habitaba Asneydi, resguardado por la **Policía capitalina**. [El Universal](#)

Capturan a sicario de la Anti Unión

Elementos policiacos detuvieron a Jonathan "N", presunto integrante de la agrupación delictiva Anti-Unión Tepito, el cual señalado como el responsable de los asesinatos de dos individuos conocidos como "El Piwi" y "El Chuy", quienes formaban parte de La Unión Tepito y fueron ultimados en calles de la colonia Morelos. [Basta](#)

Hallan auto que interceptó a venezolanas asesinadas

La FGJ capitalina aseguró el automóvil que, presuntamente, utilizaron los asesinos de Stephani y Susej, jóvenes venezolanas que vivían en la capital y eran posiblemente explotadas sexualmente. Por su parte, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ha continuado con las indagatorias del caso, lo que permitió al equipo de inteligencia ubicar el automóvil, en la alcaldía Benito Juárez, el cual se cree fue abandonado por los criminales tras cometer los feminicidios y abandonar los cuerpos. [Contra Réplica](#)

Alertan de acoso a través de los videojuegos

Videojuegos son puerta de entrada a ciberacoso, delitos sexuales y trata de personas, se calcula que hasta 5.5 millones de menores de edad fueron víctimas de acoso digital en 2023, quienes se exponen a través de los videojuegos y redes sociales, alertan especialistas. El rango de edad más afectado es de 6 a 19 años, según el Módulo sobre Ciberacoso 2023 del Inegi. De acuerdo con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, se han incrementado las quejas relacionadas especialmente con el grooming o a través de videojuegos como son Free fire y Roblox para engancharlos en otro tipo de delitos como trata de personas. [Publimetro](#)

Columna Red Compartida

Hablando de la capital nos llega información importante en el sentido de que el gabinete de Clara Brugada está prácticamente definido y no se tienen razones para pensar en que debería ser aprobado por la presidenta electa, nos dicen que se aplicaron criterios de paridad y habrá muchas mujeres en puestos clave para equilibrar las decisiones. Por ejemplo, será un hombre el que esté al frente de la Secretaría de Administración y Finanzas y una mujer en la de Desarrollo Económico, en la **SSC** será varón y en la de Gobierno una mujer. [La Prensa](#)

Policiaco

Provocan destrozos por suspensión de L9

En la estación Tacubaya en la Línea 9 del Metro, alrededor de 250 usuarios causaron destrozos y golpearon a **policías**, por suspender el servicio por fallas justo antes de la media noche sin dar aviso, por lo que varios ya no alcanzaron transporte para llegar a sus casas. Un policía resultó lesionado y varios cristales de la caseta del jefe de estación fueron destrozados, no se reportaron detenidos. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

09 de agosto de 2024

Amanece muerto un hombre

Se registró el deceso de un hombre en aparente situación de calle al exterior del Metro San Juan de Letrán, ubicado en el Eje Central y Artículo 123. Cabe señalar que, empleados de una taquería fueron quienes se percataron de la muerte del vagabundo, por lo que dieron aviso a **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Acribillan a chofer de líder de La Anti Unión

En una presunta vendetta entre delincuentes, fue ejecutado Salvador "N", chofer y colaborador cercano del ex líder del grupo criminal Fuerza Anti Unión, conocido como "El Lucas", los hechos ocurrieron en calle Atlapulco, de la colonia El Vergel Sur, alcaldía Tlalpan, donde circulaba a bordo de su automóvil, los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Le meten plomo en la cara

Un balazo en la cara le quitó la vida a un hombre en calle San Gregorio, del Barrio San Antonio, alcaldía Xochimilco. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos** quienes refirieron que vecinos no escucharon ninguna detonación, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Hombre queda clavado en cuarto de hotel

Empleados del hotel Ferri ubicado en calle Saúl, de la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero, reportaron el hallazgo de un hombre sin vida en una de las habitaciones, por lo que solicitaron el apoyo de **elementos policiacos** y paramédicos quienes al llegar al sitio confirmaron el deceso provocado por heridas de arma blanca, por lo que la mujer que lo acompañaba ya es buscada por las autoridades. [El Gráfico](#)

Fue envuelto para robarlo

El operador de un taxi por aplicación fue golpeado, maniatado y envuelto en plástico por unos sujetos que lo atacaron en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con el trabajador fue solicitado para dirigirse al municipio de Chalco, pero al abordar la unidad los sujetos lo bajaron para así despojarlo de su dinero, un celular y el automóvil. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Asesinan a un hombre adentro de restaurante

Un hombre murió y otro resultó lesionado durante un tiroteo en la sucursal Casa de Toño ubicada en la colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. La **policía** señaló que las víctimas aparentemente son extranjeros, aunque no especificó la nacionalidad. Informes extraoficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalan que son venezolanos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Infarto acaba con la vida de abuelito

Un hombre de 70 años, sufrió un ataque fulminante al corazón que terminó con su vida cuando se encontraba en la calle Francisco Fernández del Castillo, de la colonia Nativitas en la alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector se movilizaron a la zona, sin embargo, confirmaron que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

09 de agosto de 2024

Justicia

Procesan a taxista por violación

Un juez de Control vinculó a proceso al taxista Oscar "N" por una de las tres investigaciones de violación en las que se le relaciona. Durante la audiencia, el impartidor de justicia ratificó la prisión preventiva justificada impuesta el domingo pasado y fijó dos meses para el cierre de la investigación complementaria; tiempo en el que el hombre permanecerá en el Reclusorio Oriente. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

La Razón

Detienen a 10 de célula delictiva en acciones en Tlalpan y Xochimilco

